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Prefeitura de Guapimirim 
adquire 4 novas ambulâncias

Município de Campos recebe 
Selo Ouro na Educação

CORREIO FLUMINENSE

Doação de sangue em São Gonçalo

Prova de vida até 30 de dezembro

Investimentos em Pendotiba

A Prefeitura Municipal de 
Guapimirim adquiriu qua-
tro novas ambulâncias 
para atender à população. 
Os veículos, zero quilôme-
tro, são equipados com 
todos os aparelhos neces-
sários para o pronto atendi-
mento. Um desses veículos 
é uma UTI Neonatal, des-
tinada exclusivamente ao 
atendimento de crianças. 
“É uma grande conquista 

para Guapimirim. Essas 
quatro novas UTIs vão agili-
zar o atendimento de mui-
tos pacientes. No aniver-
sário de 34 anos da nossa 
cidade, esse presente cer-
tamente vai salvar muitas 
vidas”, ressaltou a prefeita 
Marina Rocha.
Guapimirim agora é um 
dos poucos municípios a 
contar com uma UTI Neo-
natal.

O Ministério da Educa-
ção (MEC), por meio da 
Secretaria de Educação 
Básica (SEB), concedeu 
à Prefeitura de Campos, 
o Selo Ouro para a Edu-
cação do Município, com 
nota máxima em boas 
práticas e incentivo à al-
fabetização. Ao anunciar 
a premiação neste sába-
do (23) pelas suas redes 
sociais, o Prefeito Wladi-
mir Garotinho aproveitou 
para parabenizar todos os 
profissionais envolvidos – 
professores, diretores, au-
xiliares e corpo técnico da 

Secretaria Municipal de 
Educação, Ciência e Tec-
nologia. Parabéns todos 
profissionais envolvidos 
na Educação de Campos. 
Mais uma vitória, depois 
de um ano que obti-
vemos melhor nota do 
IDEB, esse Selo Ouro vai 
coroar um trabalho que 
vem dando resultados 
concretos para nossa ci-
dade. Educação ilumina 
vidas, educação transfor-
ma o futuro da cidade e 
da sociedade. Estamos 
no caminho certo”, afir-
ma o prefeito, Wladimir. 

 A Secretaria de Saúde de 
São Gonçalo realiza cam-
panha para incentivar a 
doação de sangue entre 
os servidores municipais. 
Com o slogan “Dando o 
sangue por você”, os fun-
cionários da Secretaria co-
meçaram a ação. A ideia 
de convocar os servido-

res foi da secretária Dra. 
Bianca Serour. Para dar 
o exemplo, ela também 
doou sangue no Hemo-
núcleo de São Gonçalo. O 
prefeito Capitão Nelson 
visitou o Hemonúcleo, ao 
lado do vice-prefeito elei-
to, João Ventura, e elogiou 
a iniciativa.

O Instituto de Previdência 
e Assistência dos Servido-
res do Município de Itabo-
raí (Itaprevi) prorrogou o 
prazo para aposentados 
e pensionistas realizarem 
o Recadastramento Pre-
videnciário, conhecido 
como prova de vida, refe-
rente ao ano de 2024. O 

novo prazo vai até o dia 30 
de dezembro e é destina-
do àqueles que ainda não 
compareceram durante 
o calendário regular, rea-
lizado de setembro a no-
vembro. Até o momento, 
76% dos beneficiários já 
realizaram o recadastra-
mento.

Pendotiba é uma das 
regiões de Niterói mais 
procuradas por quem 
quer um clima ameno, 
com jeito de serra, e, ao 
mesmo tempo, preten-
de estar próximo ao cen-
tro urbano. Para garantir 
que a área de cerca de 
25,48 quilômetros qua-
drados cresça de forma 

ordenada e preservada, 
a Prefeitura de Niterói 
vem investindo em obras 
de infraestrutura, saúde, 
educação, esportes, la-
zer e criação de áreas de 
proteção ambiental. O 
total de investimentos da 
Prefeitura na região su-
pera a marca de R$ 250 
milhões.

Divulgação/Prefeitura de Guapimirim
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Cidade é uma das únicas a ter uma UTI Neonatal

O prefeito Wladimir Garotinho durante visita aos alunos

Estado reduz mortes 
e atinge recorde em 
apreensão de fuzis

O Estado do Rio de Janei-
ro registrou,  nos dez primeiros 
meses do ano,  avanços signifi-
cativos na segurança pública, 
com reduções nos crimes contra 
a vida e recorde de apreensão de 
fuzis. Foram recolhidas pelas 
polícias  642 armas longas, um 
aumento de 22%, em relação 
ao mesmo período de  2023, 
uma  média de duas apreensões 
por dia. O percentual supera 
todos os registros anteriores 
para o indicador desde o início 
da série histórica, em 2007, e 
estabelece um marco nos últi-
mos nove anos. Os dados foram 

divulgados, nesta segunda-feira 
(25/11), pelo Instituto de Segu-
rança Pública (ISP).

No mesmo período, a Letali-
dade Violenta - que é a soma dos 
homicídios dolosos, latrocínios 
(roubos seguidos de morte), le-
sões corporais seguidas de morte 
e mortes por intervenção de agen-
tes do Estado -  apresentou uma 
queda  de 13%. Foram contabili-
zadas 3.107 mortes, 486 a menos 
do que as 3.593 registradas nos 
dez meses do ano anterior, confi-
gurando o menor número de víti-
mas em 34 anos.

“A redução da letalidade vio-

lenta e a alta histórica nas apreen-
sões de fuzis refletem o trabalho 
integrado das polícias Civil e Mi-
litar, somado aos investimentos 
constantes que a nossa gestão vêm 
fazendo na segurança. Nosso ob-
jetivo é seguir combatendo a cri-
minalidade e desarticulando or-
ganizações criminosas no estado 
-  afirmou o governador Cláudio 
Castro.

A queda da Letalidade 
Violenta se desdobra em ou-
tros indicadores importantes. 
As mortes por intervenção de 
agentes do Estado caíram 21% 
em 305 dias, alcançando seu 

Forças de Segurança do Rio retiraram 
642 armas de circulação em 10 meses
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Estado registrou, nos dez primeiros meses do ano, avanços significativos na segurança

MPE pede cassação 
de prefeito eleito de 
Paraty e 4 vereadores

Flamengo e Prefeitura 
do Rio assinam termo 
de compromisso

O Ministério Público Elei-
toral (MPE), por meio da 57ª 
Promotoria Eleitoral, requereu 
na Justiça a inelegibilidade e a 
cassação do prefeito eleito de 
Paraty, Zezé Porto, do vice-pre-
feito eleito, Lulu, e dos vereado-
res Paulo Sérgio Conceição dos 
Santos, Marco Antônio Santos 
Conceição, Allan Souza Ribeiro 
e Rodrigo Carlos da Silva Penha. 
De acordo com a ação, eles co-
meteram abuso de poder político 
e desviaram de suas finalidades 
para anular uma decisão da Câ-
mara Municipal, com objetivo de 
beneficiar a candidatura de Zezé 
Porto ao pleito deste ano.

A ação relembra que em 2023 
a Câmara Municipal de Paraty jul-
gou reprovadas as contas de Zezé 
Porto referentes ao ano de 2012, 
quando ele era prefeito da cidade. 
Na qualidade de ordenador de 
despesa do município, Zezé Porto 
teria recebido remuneração irre-
gular. Em razão disso, não poderia 
concorrer às eleições deste ano.  

Ocorre que, segundo a ação, 
poucos dias antes do prazo final 
para o requerimento de registro 
de candidatura, os referidos ve-
readores apresentaram e aprova-
ram um novo parecer sobre as 

contas já analisadas, com opinião 
favorável e afastando a incidência 
da situação de inelegibilidade. 

“A forma como o projeto de 
resolução foi submetido à apre-
ciação da Câmara – sem esclareci-
mentos aos vereadores presentes, 
sem apresentar os documentos 
do TCE, com informações inve-
rídicas - evidencia que o intuito 
foi o de afastar a situação de ine-
legibilidade rapidamente antes 
que este pudesse ser comprome-
tido no requerimento de registro 
de candidatura”, descreve a ação.

De acordo com a promoto-
ria, não resta dúvida sobre a res-
ponsabilidade dos investigados,  
seja por efetivamente praticarem 
ou por terem sido beneficiados 
pelo ato, razão pela qual deve ser 
declarada a inelegibilidade para 
esta eleição e pelos próximos oito 
anos. Diante dos fatos, o MPE 
requereu a inelegibilidade deles 
e a cassação dos registro de can-
didaturas e dos respectivos diplo-
mas, caso venham a ser expedidos 
no curso do processo.

O Correio Sul Fluminense 
entrou em contato com os envol-
vidos, mas não obteve retorno. O 
espaço está aberto para manifes-
tação de todas as partes.

Flamengo e a Prefeitura do 
Rio assinaram, nesta segunda 
(25), o termo de compromisso 
para viabilizar a construção do 
estádio do clube carioca no Porto 
Maravilha. Pelo Flamengo, esta-
vam presentes o presidente Ro-
dolfo Landim, o vice-presidente 
Geral, Rodrigo Dunshee, o vice-
-presidente de Patrimônio, Mar-
cos Bodin, e o CEO rubro-negro 
Reinaldo Belotti. Ao lado do 
prefeito Eduardo Paes, do secre-
tário de Coordenação Governa-
mental do Rio, Jorge Arraes, do 
secretário Municipal de Esportes 
do Rio, Guilherme Schleder, e do 
deputado federal Pedro Paulo.

“Mais uma vez agradeço pu-
blicamente ao prefeito, ao Pedro 
Paulo, ao Guilherme (Schleder), 
ao (Jorge) Arraes, ao Thiago 

(Dias, Sub-secretário Executivo 
da SMDUE), todos que traba-
lharam nesse projeto. Todos es-
tão plenamente comprometidos 
e todos nós rubro-negros deve-
mos ficar muito gratos por todo 
o gesto da prefeitura conosco”, 
agradeceu Landim.

“Hoje, com este ato, nos 
comprometemos a dar plena 
capacidade ao Flamengo para 
exercer um direito que já possui. 
A Gávea tem um potencial cons-
trutivo, mas o poder público não 
permite que o Flamengo cons-
trua na área que lhe pertence. 
Então esse direito de construir é 
levado para outro local. Para nós 
é uma alegria como prefeito da 
cidade permitir que o Flamengo 
possa consolidar sua posição”, 
disse Paes.

Redes Sociais

Zezé do Porto é acusado de abuso do poder econômico

Parada de angra 
2 ultrapassa mil 
atividades

A vigésima parada progra-
mada para reabastecimento do 
combustível de Angra 2 segue 
o cronograma estabelecido e 
já realizou, até a manhã desta 
segunda-feira (25), 1.214 ativi-
dades, dentre as 4.588 previstas. 
Os trabalhos iniciaram no dia 8 
de novembro e, desde então, 
a usina está desconectada do 
Sistema Interligado Nacional 
(SIN), sem gerar energia.

Na fase atual, o corpo técni-
co da Eletronuclear realiza tra-
balhos de manutenção elétrica, 
mecânica e instrumentação, 
além de testes e inspeções em 
redundâncias de segurança. Os 
elementos combustíveis utiliza-
dos já foram transferidos para a 

Piscina de Combustível Usado 
(PCU), que possui um sistema 
de resfriamento especial e está 
localizada dentro dos prédios 
de segurança das usinas.

A parada tem duração pre-
vista de 46 dias e conta com o 
apoio de aproximadamente 500 
empregados da Eletronuclear 
e 1.200 contratados, incluindo 
115 profissionais estrangeiros.

É importante ressaltar que 
todas as atividades seguem ri-
gorosamente os requisitos de 
segurança definidos por ór-
gãos reguladores nacionais e 
internacionais e, portanto, não 
há qualquer risco aos trabalha-
dores, à população ou ao meio 
ambiente.

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO

menor percentual desde 2015. 
Já os homicídios dolosos regis-
traram um recuo de 13% no 
acumulado e 8%, em outubro, 
os números mais baixos para os 
períodos em 34 anos.

Entre os crimes contra o patri-
mônio, vale destacar a redução nas 
ocorrências de roubos de carga, 
que totalizaram 2.518 registros 
entre janeiro e outubro de 2024. 
Em relação ao mesmo período de 
2023, houve uma diminuição de 
241 casos, ou - 9%, consolidando 
o valor mais baixo para o acumu-
lado desde 2011.

“Temos, hoje, uma polícia 
mais preparada e treinada, geran-
do ações policiais mais objetivas. 
Continuamos avançando para 
alcançar reduções ainda mais sig-
nificativas nos índices de crimi-
nalidade”, ressaltou o secretário 
de Segurança Pública, Victor dos 
Santos.

Os indicadores de produtivi-
dade policial também apontam 
avanços consistentes. Até outu-
bro,15.170 veículos (roubados e 
furtados) foram recuperados, uma 
média de 50 por dia, um aumento 
de 23% em relação a 2023. Além 
disso, 5.287 armas de fogo foram 
retiradas das mãos de criminosos, 
o que equivale a 17 armamentos a 
cada 24 horas.

As Forças de Segurança cum-
priram 12.106 mandados de 
prisão, um crescimento de 17%, 
e realizaram 35.707 prisões em 
flagrante, alta de 15% em  relação 
ao ano anterior. Houve também 
20.308 apreensões de drogas, cer-
ca de 67 por dia, representando 
um aumento de 7% no compara-
tivo anual.

“O uso de estratégias baseadas 
em análise de dados tem sido fun-
damental para tornar o trabalho 
policial mais eficiente. O monito-
ramento constante permite uma 
distribuição mais eficiente dos re-
cursos”, explicou o vice-presidente 
do ISP, Leonardo Vale.


